

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Ein großes Dankeschön für die Dienstreue



Am 30. Dezember 2021 nahm die Hausgemeinschaft unseres Seniorenwohnheimes Abschied von einer langjährigen Mitarbeiterin. Am letzten Tag des Jahres 2021 wurden sieben Mitarbeiterinnen und zwei Mitarbeiter für ihre Dienstreue geehrt.

Neun Mal: ein großes Dankeschön

52 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen sorgen in unserem Altenheim täglich dafür, dass es den Bewohnern und Bewohnerinnen gut geht. Neun haben in den Jahren 2020 und 2021 ein rundes Dienstjubiläum erreicht. Aufgrund der Corona-Pandemie musste die jährliche Ehrung bei der Weihnachtsfeier entfallen. Trotzdem wollten die Verantwortlichen des Hauses sich am 31.12.2021 bei den Jubilaren für ihre langjährige Treue und engagierte Mitarbeit im möglichen – kleinen - Rahmen bedanken. Die Präsidentin Thekla Peer Kröss sprach anerkennende Worte:

„Wir sind stolz auf die langjährigen Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in dieser schnelllebigen, schwierigen und belastenden Zeit. Sie alle sorgen gemeinsam für Qualität und Kontinuität nicht nur in der Pflege, sondern auch im Servicebereich, in der Reinigung und Verwaltung. Dass wir solche Jubiläen feiern können bestätigt, dass sich unsere Mitarbeiter mit unserem Haus identifizieren und sich an ihrem Arbeitsplatz wohl fühlen.“

„Direktor Kurt Niedermayr - selbst unter den Geehrten - dankte seinerseits den treuen und motivierten Mitarbeitern in seinem Team mit einem Geschenkkarton voll mit Südtiroler Produkte.“

Ein Mal: Abschied

Mehr als 20 Jahre stand die Köchin Elisabeth Mayr aus Kurtatsch ohne längere Unterbrechung in der Küche des Altenheimes. 20 Jahre sind eine lange Zeit, in der sie maßgeblich beigetragen hat, mit Fleiß und Pflichtbewusstsein Bewohner, Mitarbeiter und die steigende Anzahl der Abnehmer von „Essen auf Räder“ aus dem Dorf glücklich zu machen. Nun hat Elisabeth sich zu einer Veränderung entschlossen.

Ab 01.01.2022 kocht sie für die Kindergartenkinder im Dorf. Am 30. Dezember 2021, ihrem



v. l. Präsidentin Thekla Peer Kröss, Martin Weger/Pflegehelfer (15 Jahre), Emil Corlan/Krankenpfleger (10 Jahre), Susanne Platter/Raumpflegerin (15 Jahre), Eva Bestvinova/Krankenpflegerin (20 Jahre), Kurt Niedermayr/Direktor (25 Jahre), Tanja De Bettin/Pflegehelferin (15 Jahre), Alexandra Knolseisen/Pflegehelferin (15 Jahre), Christine Herbst/Krankenpflegerin (25 Jahre), Pflegedienstleiterin Angelika Nössing. Im Bild fehlt: Caterina Capellupo/Altenpflegerin (25 Jahre).



Ein Blumenstrauß für Köchin Elisabeth. v. l. Koch Lorenz Geier, Köchin Elisabeth Mayr, Mitarbeiterinnen im Küchenteam Valeria del Fabbro und Stefania Burattin, Präsidentin Thekla Peer Kröss und Direktor Kurt Niedermayr.

letzten Arbeitstag im Altenheim, bedankten sich Präsidentin und Direktor im Namen der Hausgemeinschaft ganz herzlich für ihre langjährige Dienstreue und wünschten ihr weiterhin viel Freude in ihrem Beruf!

Traminer Dorfblatt

www.traminerdorfblatt.com

